

Basel, den 12. März 1936.

Sehr geehrter Herr Pfarrer! (Kaelin)

Unter Bezugnahme auf das heute Morgen stattgehabte Telefongespräch erlaube ich mir, Sie im Auftrage von Herrn Professor Karl Barth noch einmal schriftlich zu ersuchen, am 31. März abends 8 1/4 Uhr die Martinskirche zwecks Abhaltung eines Vortrages von Herrn Professor Barth über "Die bekennende Kirche im heutigen Deutschland" zugunsten des Basler Hilfswerks für Deutsche Gelehrte freundlichst zur Verfügung zu stellen.

Mit bestem Dank in ausgezeichneter Hochachtung

Ihre